



La conferencia virtual de Zelenski provoca batalla en la Cámara de Diputados

La invasión de Rusia a Ucrania abrió un frente de batalla en la Cámara de Diputados luego de que Volodímir Zelenski dio un mensaje virtual sin el aval de la mayoría de los coordinadores parlamentarios.

En el salón verde del recinto legislativo de San Lázaro, el mandatario ucraniano pidió que el gobierno de México muestre su liderazgo en Latinoamérica para contribuir a la paz en su país y el mundo.

Lee también: Zelenski pide a legisladores mexicanos una postura más firme ante la invasión rusa: “Los agresores merecen ser condenados”

“Con la de ayuda de México, eso sería más rápido”, dijo en su mensaje, al cual asistieron el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, y el coordinador de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, como ambos habían adelantado.

El 18 de octubre del año pasado, la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara Baja rechazó la petición de Creel Miranda para que el presidente de Ucrania diera un discurso en el pleno.

La presencia del panista Creel Miranda y del líder emecista motivó un enfrentamiento verbal que inició cuando el vicecoordinador del Partido del Trabajo, Gerardo Fernández Noroña, recordó que cuando se instaló el grupo de amistad México-Rusia, diputados de MC protestaron durante el acto protocolario.

<https://latinus.us/2023/04/20/conflicto-belico-rusia-ucrania-provoca-batalla-camara-diputados/>